



## La Universidad de Salamanca entrega hoy los premios a los mejores deportistas 2014-15

:: J. G. / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca celebra hoy su fiesta deportiva anual con la XXVI edición de los Premios Anuales del Deporte Universitario, un evento que se celebrará a partir de las 20 horas en el Teatro Juan del Enzina de la capital charra.

Como mejor deportista universitario masculino están nominados Manuel García Sánchez (kickboxing) y Jaime Rosón García (ciclismo), mientras que en féminas lo están Gema Martín Borgas (atletismo), Clara Hernández del Río (hockey en línea) y Marta Guijo Alonso (orientación). En cuanto a los mejores equipos optan al galardón el conjunto de baloncesto femenino, que entre otros méritos fue segundo de la Primera División y finalista en la fase previa a la Fase de Ascenso la Liga Femenina 2) y el equipo de voleibol femenino (primero en Liga Regular y segundo en Fase de Ascenso a Primera Nacional consiguiendo plaza).

Además, se entregarán premios a todos los triunfadores en el trofeo Rector de la temporada 2014-2015. Habrá también menciones especiales para los deportistas internacionales: así, a nivel nacional Nacional: Clara Hernández del Río (hockey línea), Manuel García Sánchez (kickboxing), Marta Guijo Alonso (orientación), Gema Martín Borgas (atletismo), Pablo Benítez García (atletismo), Lucía Rubinos Galiñe (baloncesto), Javier Bernal Iglesias (piragüismo), Marina García Portillo (fútbol); y a nivel autonómico Elena Rivero Gutiérrez (halterofilia), Eva Bugallo Blanco (kickboxing), Paula Benito Martín (fútbol sala), Jaime López Sánchez (baloncesto y kárate), Sara Martín Junco (baloncesto).

Por último, la Placa de Honor Carlos Gil Pérez recaerá en esta edición de los Premios de la Universidad de Salamanca en Antonio Rodríguez de Aldecoa.



Gema Martín Borgas.